

Medium: krone.at

Datum: 31.07.2016

Leiche gefunden

Nach Party-Besuch im Wörthersee ertrunken

Sonntagfrüh suchten Einsatztaucher der Feuerwehr und Wasserrettung im Wörthersee bei Klagenfurt - wie berichtet - nach einem Wiener (29), den dessen Freunde Samstag als vermisst gemeldet hatten. Kurz darauf entdeckten Schwimmer die Leiche.

Im Schwimmbereich der "Mittelbrücke" im Strandbad Klagenfurt haben Badende einen leblosen Körper entdeckt und Alarm geschlagen. "Beim Toten handelt es sich um den 29-Jährigen Wiener", teilte die Polizei kurz drauf mit.

Laut den Freunden des Urlaubers war dieser Freitagabend auf einem Partyboot am See unterwegs gewesen und hatte dieses gegen 19.30 Uhr verlassen. Er wollte zu seinem Liegeplatz im Strandbad zurück. "Das war der letzte Kontakt", heißt es bei der Polizei: "Samstag wurde er dann als vermisst gemeldet." Weil die Hintergründe um das Ableben des 29-Jährigen unklar sind, ermittelt die Polizei weiter.



Symbolbild
Foto: Hannes Wallner